

Fröschenzunft Ebel



Am 1. August 1945 haben ein paar fasnachtsbegeisterte Inwiler die Fröschenzunft Ebel ins Leben gerufen. Zunftmitglied kann jeder werden und wir freuen uns stets über Neumitglieder*innen. Die Freude an der Fasnacht, an der Geselligkeit oder einfach am Zusammensein steht im Vordergrund. Jährlicher Höhepunkt ist die Inthronisation der Zunftmeisterin oder des Zunftmeisters. An diesem Abend beleuchten Huldigungen von Freunden, Nachbarn und von verschiedenen Gruppen in humoristischer Weise den Gekrönten aus verschiedensten Blickwinkeln.

Am Fasnachtsgeschehen nimmt die Zunft regen Anteil. So werden zusammen mit der Fröschengruppe Fasnachts-Anlässe, Umzüge in der Umgebung und vor allem die Baarer Räbefasnacht besucht. An den Umzügen können die grossen und kleinen Frösche die allseits geliebten Coci-Fröschli an die Zuschauer verteilen.

Jährlich wird ein Umzugswagen mit aktuellem Thema ab Januar bis zur Fasnacht gebaut. Gross und Klein sind herzlich zum Malen, Werken und basteln eingeladen.



GEGRÜNDET

1945

PRÄSIDENT

vakant

MITGLIEDER

330

LOKAL

MZH Rainhalde, Inwil

KONTAKT

Marcel Schmid

079 678 05 58

info@froeschenzunft.ch

www.froeschenzunft.ch